



Recibe a 14 mandatarios y dignatarios extranjeros

BLANCHE PETRICH Y
ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ

El presidente Estados Unidos, Joe Biden, celebró ayer que México tenga su primera Presidenta. En una declaración difundida por la Casa Blanca, envió su felicitación a Claudia Sheinbaum y expresó que su país “está comprometido a continuar trabajando con México para lograr un futuro democrático, próspero y seguro”.

Por su parte, el presidente de Rusia, Vladimir Putin, también felicitó a la mandataria a través de su embajador en México, Nikolay Sofinskiy.

En tanto, Sheinbaum recibió ayer de manera individual a 14 mandatarios y dignatarios extranjeros que asistieron a su toma de posesión.

Se trató de 11 presidentes y jefes de Estado, 10 de ellos latinoamericanos y caribeños, así como de los enviados de tres potencias.

Luego de su investidura en el Palacio Legislativo de San Lázaro, Sheinbaum arribó a Palacio Nacional, donde saludó, en su despacho y por separado, a los presidentes de Colombia, Gustavo Petro; Chile, Gabriel Boric; Honduras, Xiomara Castro; Guatemala, Bernardo Arévalo; República Dominicana, Luis Rodolfo Abinader; Paraguay, Santiago Peña Palacios; así como a los primeros ministros de Belice, John Briceño; de Santa Lucía, Philip Joseph Pierre; la presidenta de mancomunidad de Dominica, Sylvanie Burton, y la consejera presidenta del Consejo de Transición de la Repú-

blica de Haití, Régine Abraham.

También recibió a Jill Biden, esposa del presidente de Estados Unidos, a Christian Wilhelm Walter Wulff, ex presidente de Alemania, y Tie Ning, vicepresidenta del Comité Permanente de la Asamblea Popular Nacional de la República Popular China.

Se había contemplado que recibiría en Palacio ayer también a los presidentes de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva; de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y de Bolivia, Luis Alberto Arce. Finalmente, con Lula y Díaz-Canel, que asistieron a la toma de posesión, se reunió la noche del lunes, mientras Arce canceló de último momento su viaje a México debido a los incendios que afectan a su país.

“

Ofrece EU trabajar “con México para un futuro próspero”